
杉並区立中瀬中学校 

平成３０年度  第６０回 学校運営協議会 

 

開催日時     平成３０年 ７月 ９日（月） １７：００～１８：４５ 

開催場所     中瀬中学校  学習支援室 

出席者（委員）  ９名（欠席１名）    出席者（学校） １ 名  傍聴者 ０ 名 

 

１ 会長挨拶 

 ・周年行事も校長をはじめ学校側の働きで無事終えました。生徒が大変頑張っていた事を感じることができ

た式典でした。樹名板の作成が残っていますのでよろしくお願いします。 

  

２、校長挨拶 

 ・周年行事におきましては、ありがとうございました。樹名板ですが、当日の寄付金やＰＴＡからの援助も

あわせて、作成費用も十分集まりました。来校した先代の校長も合唱でとても感動していました。前校歌

の伴奏はＰＴＡ会長が編曲をして作りました。また、評論家の古谷綱武の奥さんである評論家の吉沢久子

さんが作詞をしました。 

 

３ 報告事項 

（１）学校行事の様子（フレンドシップスクールなど） 

〇フレンドシップスクールは天候にも恵まれました。生徒は、中越地震の学習施設である「そなえ館」 

で震災体験もしました。昨年から農業体験を実施し、簡単な農作業やジャム作りなど、全員が体 

験しました。 

 （２）１学期の教育課程の総括について 

   〇教育課程においては、現時点にて特に問題なく行われており、変更もありません。 

○校長より、不登校生徒・特別な支援が必要な生徒についての説明をおこなう。 

※委員より、学校での様子や外部機関との連携について質問がありました。 

 

４ 協議事項 

（１）平成３０年度 学校運営協議会の活動について 

○会長より別紙「平成３０年度 ＣＳ活動予定表」が示され、委員改変も踏まえて検討する。 

○会長より、杉並区町会連合会からの要望について、提示と説明を行う。 

※委員より「科学と自然の散歩道」についての質問がありました。 

（２）周年行事について 

  ○各委員より、意見や感想をうかがう。 

   ・生徒主導で、だれてしまう生徒もなく、生徒会がとても良く運営してました。 

   ・生徒主体でとても良かったです。教育長の言葉にそれが表れていました。 

   ・生徒の姿勢や態度がとても良かったです。 

   ・生徒数が一番少ない時期にＰＴＡとして関わったのですが、現在の生徒数や昔の写真を見て、とて 

も感慨深いです。 

   ・昔からの中瀬中学校の歴史を知る事と周年行事の意義が一致しており、とても有意義でした。 

   ・生徒の記憶に残る会でした。祝賀会はなくて十分と思います。 

   ・校長室や倉庫を整理し、多くの貴重な資料を見つけ、日の目を当ててくれたと思います。 



（２）第５９回会議録の確認    

  文言を一部修正して承認。 

 

５ その他 

（１）定例会予定の確認 

    次 回：平成３０年 ７月 ９日（月） １４：３０～（１６：００より、生徒会役員との懇談会） 

    以 降 平成３０年 ９月 ３日（月） １５：００～ 

 平成３０年１０月 ４日（月） １５：００～ 

（給食試食会 12:00 給食運営委員 13:00 ＰＴＡ役員懇談会 14:00） 

  平成３０年１１月１９日（月） １５：００～ 

 平成３０年１２月１７日（月） １４：３０～（１６：００より、生徒会役員との懇談会） 

 平成３１年 １月 ８日（火） １４：００～ＣＳと教員の合同研修 

 


